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Anwesend: 
 
Vorsitzende/r 
Günther Kräuter  
Mitglieder des Gremiums 
Axel Jahoda  
Barbara Nowack  
Oliver Pattloch  
Geschäftsführung 
Gerald Schneckenhaus  
 
Mitglieder des Gremiums 
Michael Kaufholz  
Johanna Pellmann  
 
 Öffentliche Sitzung  

 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 
Der Ortsbürgermeister von Randau/Calenberge Günther Kräuter begrüßte die anwesenden 
Ortschaftsräte und Bürger. Er stellte die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates fest. Von 6 
Ortschaftsräten waren 4 anwesend. Damit war die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates 
gegeben. 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  

 
Der Ortschaftsrat Randau/Calenberge bestätigte die Tagesordnung einstimmig. 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 15.06.2017  

 
Der Ortschaftsrat genehmigte die Niederschrift vom 15.06.2017 einstimmig. 
 
4. Anfragen  

 
Frau Nowack erkundigte sich, ob es Neuigkeiten zum Schloss Randau gibt. 
 
Herr Kräuter informierte, dass es 2 Interessenten für die Nutzung des Schlosses in letzter Zeit 
gab, denen er die Kontaktdaten der Eigentümerin gegeben hat. Konkrete Informationen zu 
Aktivitäten der Nutzung des Schlosses gibt es nicht. 
 
5. Bearbeitungsgegenstände des Ortschaftsrates  

 
5.1. Information von der letzten Stadtratssitzung  

 
Herr Kräuter berichtete, dass es auf der letzten Stadtratssitzung keine relevanten Themen gab, 
die Randau/Calenberge betrafen. 
 
5.2. Funkturm Randau  

 
Herr Kräuter berichtete von einem Gespräch mit Herrn Nickel von der Telekom zur 
Fertigstellung und Inbetriebnahme des Funkturms in Randau. 
Nach Auskunft soll die Fertigstellung der Baumaßnahme und die Inbetriebnahme des 
Funkturmes noch in diesem Jahr erfolgen. Ein konkretes Datum konnte er jedoch nicht nennen. 
Der Funkturm soll auch Möglichkeiten bieten schnelles Internet zu ermöglichen. Außerdem 
können andere Betreiber den Funkturm mit nutzen. 
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5.3. Information zur Ortsbegehung mit dem Eigenbetrieb Stadtgarten 

und Friedhöfe Magdeburg (Sturmschäden) 
 

 
Herr Kräuter und Herr Schneckenhaus berichteten von der Ortsbegehung mit dem Eigenbetrieb 
Stadtgarten und Friedhöfe Magdeburg zu Sturmschäden im Bereich Randau/Calenberge. Es 
wurde berichtet, dass Sturmschäden begutachtet wurden und Maßnahmen zur Beräumung 
eingeleitet wurden. Die Arbeiten werden im Stadtgebiet nach Dringlichkeit und Kapazitäten des 
Betriebes eingeordnet. 
 
Frau Wilhelm erkundigte sich, ob die umgestürzten Bäume an der Straße zwischen Randau und 
Pechau auch beräumt werden. 
 
Herr Kräuter sagte dazu, dass die Bäume bei der Ortsbegehung mit erfasst wurden. Eine 
Nachfrage beim Tiefbauamt wird erfolgen. 
 
5.4. Oktoberfest Randau  

 
Herr Pattloch berichtete, dass das Oktoberfest 2017 ausverkauft ist und dass in diesem Jahr die 
Veranstaltung bis 1 Uhr angemeldet wurde. 
 
6. Bürgerfragestunde  

 
Keine Anfragen 
 
7. Verschiedenes  

 
Herr Kräuter berichtete, dass der Sportplatz in Randau gemäht wurde. In Calenberge sollen in 
Kürze Pflasterarbeiten an der Calenberger Dorfstraße durchgeführt werden. 
 
Der Ortschaftsrat Randau/Calenberge bemängelte, dass der Radweg von Randau durch die 
Kreuzhorst nach Pechau (Kulturlandschaftlicher Erlebnispfad) nicht nutzbar ist, da schon 
mehrere Jahre keine Erhaltungsmaßnahmen durchgeführt wurden. 
 
Der Ortsbürgermeister schloss die Sitzung um 19.30 Uhr. 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Günther Kräuter Gerald Schneckenhaus 
Vorsitzender Schriftführer 
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